



健闘！県中総体

おめでとう！男子ハンドボール部、立花來星々さん、金野恵拓さん

連日 35°Cを超える猛暑の中、第 68 回岩手県中学校総合体育大会が開催され、本校出場選手が熱戦を繰り広げてきました。その中で、見事県優勝を勝ち取ってきたのが、男子ハンドボール部と陸上部の立花來星々さん、金野恵拓さんです。他にも、バドミントンや陸上の個人競技で入賞を果たした選手もあり、暑さに負けず健闘しました。おめでとうございます。そしてお疲れ様でした。次なるステージがある皆さんは、各県の強豪との対戦に向けてコンディションを整えていきましょう。

《県中総体 各部の成績（個人は結果のみ）》

種目		成績	
ハンドボール	男子	矢巾 17-181 位 (東北大会)	
	女子	滝沢南 22-11	1 回戦
バレーボール	男子	水沢南 2-0	1 回戦
	女子	高田一 2-1	2 回戦
バドミントン	男子団体	大東 2-1	2 回戦
	女子団体	東朋 2-1	2 回戦
	男子個人	中田仁汰	1 回戦
	女子個人	村松愛花 3位 米澤、野村組	1 回戦
卓球	男子個人	工藤龍我	3 回戦
		伊東裕志朗	2 回戦
剣道	女子団体	一戸 5-0	1 回戦
柔道	男子個人	丸山結希	1 回戦
		下河原由登	1 回戦
陸上	共通女子 1500m	立花來星々	1 位
	1 年男子 100mH	金野恵拓	1 位
	1 年男子 砲丸投	西舘慧	3 位
	共通女子 800m	高橋姫織	6 位
	男子低学年リレー	西村、金野、小野寺、中川	2 位



無事に 1 学期終了

4月6日の始業式、翌日7日の入学式で始まった1学期も今日で終わり、明後日から夏休みに入ります。1年生は72日間、2・3年生は73日間登校しました。新型コロナウイルスの感染が心配される日々でしたが、誰一人感染することなく、2年生の宿泊研修や1年生の遠足以外は予定された行事や授業を実施できたのは、保護者の皆さんにご協力いただき、一人一人がマスク着用や手指消毒を徹底し、健康に留意して生活を送った成果です。本当に良かったと思います。例年より長い33日間の夏休みが、楽しい充実した夏休みなることを期待しています。元気な笑顔で2学期の始業式に会うことを楽しみにしています。